



LACH-DIAMANT, der Diamant- und Bornitrid-Werkzeughersteller aus Hanau, feiert im Dezember 235 Jahre Lach-Diamant. Ein 30jähriger Betriebsangehöriger, Horst Lach, der Sohn des Unternehmensgründers Jakob Lach, der am 1. Oktober 1960 in das damals zwei-Mann-starke Unternehmen eintrat, drei 25jährige - Konrad Fuchs, Ernst Hayn, Walter Reichert -, zwei 20jährige - Erwin Ditzel und Günter Hobohm - sowie neun 10jährige - Martina Watolla, Heinrich Bednarek, Heinrich-Georg Katta, Julius Schröder, Günther Pallischek, Birgit Staub, Heike Schmitke, Rainer Riedel und Joachim Weber -, das ergibt zusammen 235 Jahre. Insgesamt zählt das Unternehmen heute in Hanau 170 Beschäftigte. Ferner gibt es Betriebsstätten in den USA, Westfalen und in Chemnitz.